



Nuevo revés del Gobierno: el Supremo recurre la amnistía de Sánchez

El Tribunal Supremo recurre al Constitucional la Ley de Amnistía promulgada por el sanchismo porque, asegura, el 1-0 fue un «golpe de Estado» | El máximo Tribunal señala que la Amnistía no debe ser considerada únicamente como un asunto de carácter político | La Comisión Europea cuestiona el impacto de la ley en el Estado de Derecho y en la lucha contra la corrupción P18-19



La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, y el presidente de la multinacional Hikvision, Ethan Qu. / RAUL LUCIO

Cantabria atrae empresas: Hikvision se establece en la región

La multinacional china Hikvision establecerá su centro de referencia en el norte de España en la Torre Xtela del Parque Científico y Tecnológico de Cantabria (PCTCAN). Este centro, denominado «hub de innovación», se dedicará al desarrollo de nuevas soluciones tecnológicas y a la exhibición de las últimas innovaciones en inteligencia artificial combinada con Internet de las cosas (AIOT). La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, visitó las instalaciones junto al presidente de Hikvision Iberia, Ethan Qu». Buruaga también se refirió ayer al revés de Sánchez en el Congreso. P2-3

Feijóo: «Sánchez debe someter la situación al veredicto de la gente»

Intensifica su ofensiva contra el Gobierno de Pedro Sánchez tras las recientes derrotas parlamentarias

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ha intensificado su crítica hacia el Gobierno de Pedro Sánchez, especialmente tras la reciente derrota parlamentaria en la que Junts rechazó tanto el techo de gasto como la consideración de la Ley de

Extranjería. Feijóo, en una demostración de fuerza ante sus senadores y diputados, destacó que durante la actual legislatura el Ejecutivo ha sufrido 32 derrotas parlamentarias. Feijóo acusó al Gobierno de coalición de estar sostenido por una supuesta

mayoría progresista que, según él, carece de escrúpulos. «Nunca fueron más, sólo tenían menos escrúpulos que los demás», afirmó. Además, calificó la situación del Gobierno como «patética», aludiendo a la reciente solicitud de Sánchez al juez

Peinado para testificar por escrito en la investigación sobre presunto tráfico de influencias y corrupción que involucra a su esposa, Begoña Gómez. Feijóo fue tajante al pedir la dimisión de Sánchez, sugiriendo que convoque elecciones. P16-17

ESPAÑA

La ley vigente impide a Pedro Sánchez testificar por escrito en el caso Begoña

La Ley de Enjuiciamiento Criminal estipula que el juez debe tomar declaración «en su domicilio o despacho oficial». El presidente del Gobierno ha manifestado su deseo de evitar un encuentro cara a cara con el juez que investiga a Begoña Gómez. P16-17

Los fuegos artificiales iluminan el cielo de Santander

La Segunda Playa del Sardinero fue el escenario del espectáculo de fuegos artificiales de Santiago, en el marco de la Semana Grande de Santander. Miles de personas se acercaron para disfrutar de otra actividad de las fiestas. P8-9

Investigan a una mujer por agredir a un médico en el SUAP de Colindres P7

Este Gobierno no puede durar

Por Pilar Cernuda P14